

Gustave Eiffel,

Todos alguna vez hemos oído sobre la Torre Eiffel, la famosa torre que caracteriza a París.

Esta extraordinaria obra maestra arquitectónica fue diseñada y creada por el ingeniero civil, Gustave Eiffel. Lo sorprendente es que él había presentado antes su diseño a los españoles para que la torre estuviera en Barcelona, sin embargo la propuesta fue rechazada por ser un proyecto muy costoso, además de que el diseño no les fue de su agrado.

El ingeniero llevó su proyecto a los encargados de la Exposición

Universal de París en 1889, que conmemora la Revolución Francesa, para usar la construcción como arco de entrada y centro de atención para la exposición. Aunque fue aprobado el proyecto, la torre solo iba ser temporal, se planeaba desmontarla en 1990.

Los parisinos se quejaron de la torre, no la decían monstruosa, su argumento era que la consideraban algo inútil y

A pesar de esos comentarios la torre Eiffel fue salvada gracias a los militares que demostraron su utilidad como antena de transmisión sin hilos.

“La dama de hierro”, como le dicen en Francia por

